



Una pelea con arma blanca en Puertochico deja cuatro heridos

Una violenta pelea con armas blancas ocurrida en las inmediaciones de la discoteca Sümmum, situada en la calle Casimiro Sainz en Puertochico, Santander, ha dejado un saldo de cuatro hombres heridos la madrugada del sábado | Los hechos ocurrieron alrededor de las 4:15 de la mañana cuando, según testigos, tres porteros de la discoteca intervinieron para defender a un joven **P7**



Los jugadores del Racing celebran la victoria con la afición. / RRC

El Racing se impone al Sporting gracias a un gol de Clément Michelin

El Racing de Santander se colocó como líder provisional de la Segunda División tras derrotar al Sporting de Gijón por 1-0 en un emocionante partido en El Sardinero. El héroe del encuentro fue el lateral francés Clément Michelin, quien anotó su segundo gol de la temporada, permitiendo que el Racing siga invicto con 11 puntos de 15 posibles. El Racing, que la temporada pasada quedó a las puertas del playoff de ascenso, sigue mostrando su solidez, habiendo enfrentado ya a rivales complicados como Eibar, Almería y los dos equipos asturianos. **P30-33**

Venezuela detiene a dos españoles por un supuesto intento de desestabilizar el país

El ministro de Interior de Venezuela, Diosdado Cabello, informa de la incautación de 400 fusiles

El Gobierno venezolano ha informado de la detención de dos ciudadanos españoles y uno estadounidense, acusados de estar vinculados a un supuesto plan para desestabilizar el país y generar violencia. El anuncio fue realizado

este sábado por el ministro de Interior, Justicia y Paz de Venezuela, Diosdado Cabello, quien también informó sobre la incautación de un arsenal de aproximadamente 400 fusiles que, según las autoridades, habrían llegado desde Estados

Unidos. Los detenidos españoles, identificados como José María Basua y Andrés Martínez Adasme, fueron capturados en Puerto Ayacucho, una ciudad ubicada en el estado Amazonas, al sur del país. Según las declaraciones de Cabello

en una rueda de prensa, ambos estarían involucrados en una operación destinada a «generar violencia» y «desestabilizar» al gobierno de Venezuela. El ministro destacó que el caso está siendo tratado con la máxima seriedad. **P20**

SANIDAD

PSOE y PP cerca de acordar una ley para asegurar una atención continua a los pacientes con ELA

Esta ley ha sido objeto de varias propuestas en el Congreso, incluyendo iniciativas del PP, Junts, y la coalición PSOE-Sumar. Sin embargo, hasta el momento no se había logrado consolidar un texto legislativo que uniera las diversas propuestas y que respondiera de manera integral a las necesidades de los pacientes. **P16-17**

El Gobierno de Cantabria aplica la tasa de rescate a los espeleólogos que se quedaron atrapados en Soba

El importe total del rescate asciende a 3.875 euros, una cifra que cubre la movilización del equipo y las 35 horas y 10 minutos que duró la operación. **P6**

Caos en el sistema ferroviario

Por Victoria Lafora **P14**

Cantabria insta a concienciar sobre salud mental ante el aumento de los suicidios **P2-3**